



Landeshauptstadt München  
Migrationsbeirat  
80313 München

AZ: <i>B 68</i>
Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München
18. MAI 2020
<i>alle Mitglieder etc</i>

Beatrix Zurek  
Stadtschulrätin

Datum 15. MAI 2020

#### Förderung von Grundschulkindern

Sehr geehrte Frau Lang,  
sehr geehrte Frau Sismani,  
sehr geehrte Frau Gül,

ich komme zurück auf Ihren Antrag Nr. 68 aus der Vollversammlung vom 02.03.2020 und kann Ihnen versichern, dass mir die Förderung von Grundschulkindern ein Anliegen ist. Ich möchte mich bei Ihnen für Ihr Engagement in Form der Empfehlung eines gemeinsamen Projektes zur Unterstützung von Grundschulkindern durch die Landeshauptstadt München und die Volkshochschule München bedanken.

Zum einen kann ich Ihnen versichern, dass in nachmittäglichen Betreuungseinrichtungen, die von der Landeshauptstadt München organisiert werden, wie z.B. Tagesheim und Hort die Schülerinnen und Schüler über eine reine Aufsicht hinaus unterstützt werden. Auch werden über das Sozialreferat zusätzliche und kostenlose Lernhilfen, besonders auch für Kinder mit Migrationshintergrund, angeboten.

Wir haben Ihren Antrag zur Beantwortung an das Staatliche Schulamt in der Landeshauptstadt München weitergegeben, da die Umsetzung des empfohlenen Projektes mit den jeweils vorgesehenen Maßnahmen eine nicht unerhebliche Einflussnahme in der Unterrichtsgestaltung darstellen würde. Nachdem die Landeshauptstadt München Sachaufwandsträgerin für staatliche Grund-, Mittel- und Förderschulen ist, hat sie keinerlei Weisungsbefugnis in Fragen der inhaltlichen Unterrichtsorganisation und daher auch keinen tiefer gehenden Einblick in diese. Die Zuständigkeit für Inhalte der Schule liegt in solchen Angelegenheiten beim Freistaat Bayern und damit beim Staatlichen Schulamt in der Landeshauptstadt München. Deshalb kann unsererseits keine eigenständige Einschätzung über die praktische Umsetzung des Projektes gegeben werden.

Grund-, Mittel-, Förderschulen  
und Tagesheime  
Telefon: (089) 233 – 83943  
Telefax: (089) 233 – 83944  
Bayerstraße 28, 80335 München

Ich wünsche Ihnen alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen



Beatrix Zurek  
Stadtschulrätin